



León, 21 de octubre de 2014

Diez critica la inhibición del alcalde en los grandes problemas de León

- **El portavoz socialista asegura que la presencia de Gutiérrez no vale nada**
- **El Grupo Socialista denuncia la falta de actuación con problemas como la comida infantil o las infraestructuras**

“Cada vez que León le ha necesitado, el alcalde ha dado el silencio y la ausencia por respuesta”, subraya José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en una crítica contundente a la inhibición del alcalde en todos los grandes problemas que, en los últimos años, ha tenido León.

Diez subraya que la falta de actuación del alcalde en la reivindicación de las infraestructuras ferroviarias, de la León-Valladolid, de la Ciudad del Mayor o, más recientemente, de los problemas en los comedores escolares demuestran que Emilio Gutiérrez no es al alcalde que representa a León ni el representante que los leoneses necesitan, “es un alcalde en huida solo preocupado de su futuro personal”.

“El alcalde se ha alineado siempre con el PP en estos grandes problemas, dejando sin protección a los leoneses. No se le ha oído ni una voz de protesta, ni de reivindicación. Solo ha justificado los recortes en todos los proyectos para la ciudad y ha sido el vocero de los argumentarios de su partido, cuando



debería haber sido el portavoz de las reivindicaciones de León y de los leoneses”, recalca Diez.

Diez señala que la pasada semana, nada más surgir el problema de los comedores escolares, el Grupo Socialista reclamó una reunión urgente de todos los grupos del Ayuntamiento para transmitir un mensaje de tranquilidad a la ciudadanía. “El alcalde ha negado esta convocatoria y no dudó en dar, como respuesta, el mantra de su partido, de que todo estaba bajo investigación cuando, como han puesto de manifiesto los medios de comunicación, hay un problema de fondo que va más allá de la contaminación puntual o de la mala calidad de unos menús”, explica el portavoz socialista.

El representante del PSOE criticó duramente también la hipocresía del alcalde con temas como el apeadero. “Cree que con culpar al PSOE va a salir airoso, pero los ciudadanos son plenamente conscientes ya de que quien paralizó la integración fue su partido y que quien propuso la construcción de una apeadero fue él mismo”, recuerda Diez.

El portavoz socialista subraya que más allá de visitas protocolarias y de fotos sin fondo, “el alcalde no cumple con su cometido esencial, representar a León y a todos los leoneses –no solo a los que votan PP– y luchar por las necesidades de la ciudad!.